

KABAR TERBARU

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 2, 2024 - 09:05



Polsek Nyalindung

-7°0'40", 106°57'13", 747,6m, 310°

02/09/2023 23:00:24

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Polres Sukabumi Polda Jabar - Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Biru di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas)

serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Petugas yang terlibat dalam patroli ini adalah Bripta Irvan dan Bripta Aldi. Mereka menyusuri rute patroli biru yang mencakup seluruh wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Lokasi Patroli:

1. **Tempat Keramaian dan Pos Ronda:** Petugas melaksanakan patroli di tempat-tempat keramaian dan pos ronda untuk memastikan situasi aman dan terkendali.
2. **Aktivasi Satkamling:** Dalam patroli ini, petugas juga mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) terutama pada jam-jam rawan.
3. **Himbauan kepada Warga:** Petugas menghimbau warga masyarakat untuk ikut serta menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menyatakan bahwa patroli ini merupakan langkah proaktif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menjaga keamanan di lingkungan masyarakat. "Kami terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat melalui kegiatan patroli rutin dan himbauan Kamtibmas. Partisipasi aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar AKP Joko Susanto Supono.

Hasil Patroli: Patroli ini berjalan dengan lancar dan kondusif. Masyarakat mengerti dan paham mengenai himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh petugas, serta menunjukkan respon positif terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Nyalindung.